

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk melihat seberapa berhasilnya Pemerintah Provinsi Jawa Tengah dalam menanggulangi kemiskinan dan mengentaskan kesenjangan hidup warganya, dan seberapa besar laju pertumbuhan, pendidikan dan pengangguran dapat mempengaruhi kemiskinan yang ada di Provinsi Jawa Tengah. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kausal, dimana desain kausal berguna untuk mengukur hubungan-hubungan antar variabel riset. Data yang diolah merupakan data sekunder yaitu data yang bukan diusahakan sendiri pengumpulannya oleh peneliti, melainkan diambil dari Badan Statistik, dokumen - dokumen perusahaan atau organisasi. Alat analisis yang digunakan adalah Analisis Data Panel. Metode ini berfungsi untuk mengamati hubungan antara satu variabel terikat (variabel dependen) dengan variabel bebas (variabel independen). Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu berupa gabungan dari data *time series* (periode 2011-2015) dan *cross section* (35 kabupaten/kota). Pengujian hipotesis ini dilakukan dengan menggunakan uji t dan uji f dengan bantuan *software* Eviews 7. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui hubungan Pertumbuhan Ekonomi, tingkat pendidikan, pengangguran sebagai variabel bebas terhadap tingkat kemiskinan sebagai variabel terikat.

Untuk menganalisis Pengaruh Laju Pertumbuhan, Pendidikan dan Tingkat Pengangguran terhadap Kemiskinan yang ada di Provinsi Jawa Tengah maka Peneliti menggunakan beberapa model dan pengujian yaitu model *Common Effect* atau *Pooled Least Square* terdiri dari *fixed effect model* dan *random effect model*. Dan uji Statistik serta uji Signifikansi. Berdasarkan hasil perhitungan dan analisis yang dilakukan maka variabel independen sangat berpengaruh terhadap variabel dependen yaitu 97% sisanya adalah variabel lain yang tidak diketahui di luar penelitian. Dari hasil regresi yang dilakukan terlihat pertumbuhan ekonomi berpengaruh positif signifikan terhadap kemiskinan. Dan tingkat pendidikan mempunyai pengaruh negatif signifikan terhadap kemiskinan sedangkan pengangguran mempunyai pengaruh positif signifikan terhadap kemiskinan. Hal ini menjadi tugas Pemerintah Provinsi Jawa Tengah untuk segera mengambil kebijakan mengingat variabel Pertumbuhan Ekonomi tidak sesuai Hipotesis.

***Kata kunci: Kemiskinan, Pertumbuhan Ekonomi, Pendidikan dan Pengangguran***